

## Waskita Berangkatkan 2.000 Pemudik Lebaran 2018

**Jakarta, 09 Juni 2018 PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode saham: WSKT)** pada tahun ini turut serta menjadi bagian dalam program Mudik Gratis Guyub Rukun bersama 86 BUMN lainnya. Animo pegawai dan pekerja proyek untuk mudik gratis sangat tinggi sehingga Waskita Karya menyediakan 42 armada bus untuk 2.007 orang pemudik, yang terdiri dari para pegawai PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Anak Perusahaan beserta keluarga dan para pekerja di berbagai proyek PT Waskita Karya (Persero) Tbk di Jabodetabek, Jawa Timur, dan Sumatera.

Pelepasan peserta mudik PT Waskita Karya (Persero) Tbk dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 09 Juni 2018 dan hari Minggu tanggal 10 Juni 2018 dari berbagai lokasi. Selain 1 (satu) unit bus dilepas di Ancol, 41 (empat puluh satu) unit bus lainnya dilepas dari 14 (empat belas) titik keberangkatan baik di Jabodetabek, Jawa Timur, maupun Sumatera.

Empat belas titik keberangkatan tersebut berada di Kantor Pusat Waskita di Cawang, Proyek Waskita Rajawali Tower Cawang, Proyek Yukata BSD, Proyek Nines BSD, Proyek Rusun Pasar Rumput, Proyek Tol Paspro, Plant Ciawi, Plant Cibitung, Plant Sadang, Plant Bekasi-CCTW, Plant Becakayu, Plant Karawang, Plant Kunciran dan di Lampung.

Mudik Bareng PT Waskita Karya (Persero) Tbk tahun 2018 menyediakan fasilitas bagi para pegawai dan pekerja proyek untuk menuju ke kampung halaman dengan berbagai rute di Pantai Utara Jawa seperti Cirebon, Brebes, Tegal, Pekalongan, Semarang, dan Surabaya. Sedangkan rute jalur selatan Jawa yang dilintasi dan menjadi tujuan pemudik adalah Garut, Tasikmalaya, Ciamis, Cilacap, Yogyakarta, Solo, Ngawi, Madiun, Blitar, dan Tulungagung. Serta tujuan ke Medan dan Lampung di Sumatera.

"Mudik Bareng BUMN 2018 merupakan bentuk tanggung jawab sosial PT Waskita Karya (Persero) Tbk sebagai bentuk apresiasi atas kinerja para pegawai dan para pekerja proyek. Mudik bareng ini diharapkan dapat mempermudah dan memperlancar arus mudik, mengurangi tingkat kecelakaan di jalur darat, serta meringankan beban para pemudik dalam menghadapi Hari Raya Idul Fitri," ungkap Direktur Utama PT Waskita Karya (Persero) Tbk, I Gusti Ngurah Putra.

Pada mudik lebaran tahun 2018 ini, PT Waskita Karya (Persero) Tbk juga mengoptimalkan peran ruas-ruas tol Trans Jawa yang dikelola untuk dapat difungsikan sebagai jalur mudik, di antaranya ruas tol Pejagan – Pemalang Seksi 3 dan 4, ruas Tol Pemalang – Batang, ruas Tol Batang – Semarang, ruas Tol Salatiga – Kartasura, serta ruas Tol Bogor – Ciawi – Sukabumi (Bocimi). Pemanfaatan ruas-ruas tol secara fungsional tersebut dimaksudkan untuk memperlancar dan mempermudah para pemudik untuk menuju kampung halaman masing-masing.

### Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realty melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

#### Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: [@waskita\\_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita\\_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UC...)